

*Ecole Maternelle Pierre et Marie Curie*

*A Vaulx-en-Velin*

*Dans le Rhône*

*En France*

La classe des Petits de l'école maternelle Pierre et Marie Curie à Vaulx-en-Velin suivra et participera au Tour du Monde des apprentissages de Christine.

J'ai souhaité participer à ce projet avec ma classe pour que les enfants voyagent à travers ses aventures et ses rencontres. Ils sont encore petits, et chaque nouvel apprentissage, pour eux, est un voyage à la découverte des autres et du monde qui les entoure.

J'ai souhaité personnellement participer à ce projet pour savoir comment on apprend dans le monde entier. Qu'est ce qui est important pour nous et qui ne l'est pas pour les autres ? Quelle place occupe les enfants dans les apprentissages ? Quelle place occupe l'enseignant dans les apprentissages ? En France, je sais comment on apprend et ailleurs ?

Nous allons participer à ce tour du monde autour du langage. Nous aimerions échanger sur des albums ou des comptines, faire partager un moment de choral, un moment de danse, un moment de philo expliquer aux autres « qui sont très loin » ce qu'on fait à l'école et comment on le fait !

Bon Voyage à Christine.

On se revoit en septembre 2013 avec une surprise à l'Ecole Pierre et Marie Curie qui marquera la fin de ton voyage et une ouverture d'esprit pour tous les participants !

Bénédicte

Mes collègues : Céline, Corinne, Dorothée et Sophie

Les enfants de l'Ecole